

15-10-2014

Kepada Para Pihak Yang Berkepentingan,

**Pengumuman Umum tentang Kegiatan Penilaian Sertifikasi RSPO untuk Wilmar International Limited, Unit PT Musi Banyuasin Indah, Sumatera Selatan, Indonesia.**

Wilmar International Limited telah menugaskan PT TUV Rheinland Indonesia untuk melakukan penilaian dan sertifikasi untuk salah satu Pabrik Minyak Sawit dan perkebunan milik mereka di Indonesia terhadap Prinsip dan Kriteria Roundtable of Sustainable Palm Oil - Interpretasi Nasional Indonesia (INA-NI). Penilaian dilakukan oleh tim auditor yang berkualifikasi untuk menilai hukum, lingkungan, ekonomi, kesehatan & keselamatan dan aspek sosial seperti yang tercakup oleh RSPO P & C.

Wilmar International Limited adalah kelompok perusahaan agribisnis terkemuka di Asia. Kegiatan usahanya meliputi budidaya kelapa sawit, penyulingan minyak goreng, penyulingan minyak biji sawit, proses minyak goreng dalam kemasan dan penjualannya, lemak khusus, oleochemicals dan produksi biodiesel, dan pengolahan biji-bijian dan penjualannya. Dengan bisnis yang mencakup di lebih dari 40 negara dan didukung oleh tenaga staf lebih dari 90.000 orang, Wilmar International mendedikasikan untuk menjalankan bisnis secara berkelanjutan. Ini termasuk keterlibatan melalui sebuah proses kolaboratif, mendengarkan dengan hati-hati masukan dari stakeholder kunci dan menangani perhatian serta masukan mereka dalam strategi bisnis dan tindakan.

Wilmar telah menjadi anggota RSPO sejak September 2005 dan berkomitmen secara penuh sesuai dengan Prinsip dan Kriteria Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO P & C) dan mensertifikasi penuh dalam semua wilayah operasinya di mana ia memiliki saham mayoritas (> 51%) .

Sejalan dengan persyaratan sistem sertifikasi RSPO,telah dibuat tata waktu rencana yang terikat untuk mensertifikasi seluruh perkebunan dan pabrik dimana Wilmar memiliki saham lebih dari 51% yang berakhir pada tahun 2016.

Untuk menunjukkan komitmen terhadap pencapaian komitmen rencana Sertifikasi, Wilmar mengumumkan untuk penilaian PT Musi Banyuasin Indah yang terletak di Provinsi Sumatera Selatan terhadap kerangka standar global RSPO dengan mengacu pada Intrepretasi Nasional Indonesia. PT Musi Banyuasin Indah terdiri dari dua perkebunan yaitu Sei Selabu dan Sei Jarum dengan total lahan seluas 4,946.80 ha, dimana seluas 4,477.61 ha diantaranya telah ditanami. Pabrik minyak kelapa sawit PT Musi Banyuasin Indah mempunyai total kapasitas produksi 60 ton perjam.

**Ruang lingkup sertifikasi:**

Penilaian sertifikasi RSPO PT Musi Banyuasin Indah dijadwalkan akan dimulai dari 24 sampai 28 November 2014. Penilaian dilakukan untuk 1 (satu) Pabrik Minyak Kelapa Sawit dan 2 (dua) perkebunan kelapa sawit. Rincian dari pabrik kelapa sawit dan perkebunan yang akan dinilai adalah sebagai berikut:

Perkebunan yang akan masuk dalam penilaian:						
Nama Kebun	Lokasi Kebun	GPS locations		Area Summary		Average annual FFB Production (tonnes/year)
		Latitude	Longitude	Total (ha)	Planted (ha)	
SEI SELABU	DESA TALANG LEBAN	02°37'10.92"LS	103°49'35.332"BT	2,504.70	2,149.81	23.80
SEI JARUM	DESA SUPAT	02°43'24.69"LS	103°56'20.365"BT	2,442.10	2,327.80	23.58
<b>TOTAL</b>				<b>4,946.8</b>	<b>4,477.61</b>	

Pabrik Kelapa sawit yang akan masuk dalam penilaian						
Nama kebun	Lokasi	Lokasi GPS		Rata-rata output tahunan		Kapasitas pabrik (MT/hour)
		Latitude	Longitude	CPO (Tonnes)	PK (Tonnes)	
PT.MBI – PKS Selabu	Desa Talang Leban, Kec.Batang Hari Leko, Kab. Musi Banyuasin	02°37'33.93"LS	103°49'5.358"BT	59,717	14,925	60 ton/jam

#### Tim Penilaian:

PT TUV Rheinland Indonesia adalah bagian dari TÜV Rheinland Group, sebuah lembaga yang bergerak dalam jasa pengujian dan penilaian yang independen. TUV Rheinland didirikan pada tahun 1872 dan sudah berpengalaman lebih dari 180 tahun dalam memberikan berbagai tipe sertifikasi sebagaimana juga jasa teknis lainnya untuk lebih dari 360 lokasi di 62 negara di seluruh dunia.

Tim penilai yang akan melakukan penilaian di PT Musi Banyuasin Indah, terdiri dari:

Lead auditor: Dian S. Soeminta (Lingkungan, Keselamatan, Pertanian, Sosial, Legalitas, dll)  
 Auditors: Wahyu (Lingkungan, Keselamatan), Dewi Akbari (Lingkungan, Kesehatan dan Keselamatan Kerja, Legalitas), Harso Yuli Antena (Ketenagakerjaan, Masyarakat Lokal dan pihak berkepentingan lainnya).

#### Undangan untuk para pihak yang berkepentingan:

Sebagai bagian dari prosedur sertifikasi, kami mengundang para pihak yang berkepentingan untuk mengajukan komentar dan umpan balik (jika ada) untuk kinerja PT Musi Banyuasin Indah kaitannya dengan pemenuhan Prinsip dan Kriteria RSPO sesuai dengan Interpretasi Nasional Indonesia (RSPO INA-NI) untuk isu-isu berikut:

- Perlindungan lingkungan
- Konservasi keanekaragaman hayati
- Peluang untuk kerja, perolehan upah yang fair, lembur, dan tunjangan lainnya.
- Upaya yang dilakukan perusahaan dalam pengemangan masyarakat.
- Pemberian perumahan, kebersihan dan dukunga pendidikan
- Pengembangan masyarakat
- Proses akuisisi lahan
- Persetujuan bebas dengan pemberitahuan terdahulu
- Hal-hal lain perihal RSPO

Komentar atau pengamatan anda dapat dikomunikasikan kepada kami melalui pertemuan ketikan tim penilai melakukan penilaian dilapangan atau mengirimkan komentar tertulis melalui email, fax ataupun surat kepada alamat berikut ini. Komentar dan masukan dikirimkan dalam 30 hari kerja sejak tanggal pengumuman ini diterbitkan dan akan dipertimbangan sebagai masukan dalam penilaian sertifikasi. Akan tetapi masukan anda juga dapat disampaikan dalam setiap tahapan sertifikasi, kecuali atas permintaan anda, komentar ini akan kami rahasiakan dan hanya tersedia untuk PT TUV Rheinland Indonesia.

**Kontak detail**

**PT TUV Rheinland Indonesia**  
**Menara Karya 10<sup>th</sup> Floor**  
**Jl. H.R. Rasuna Said Block X-5 Kav 1-2**  
**Jakarta 12950**

Kontak: Ms. Dian Susanty Soeminta  
Tel: +62 (0)21 – 579 44 579  
Fax: +62 (0)21 – 579 44 575  
Email: [Dian.Soeminta@tuv.com](mailto:Dian.Soeminta@tuv.com)  
web: [www.tuv.com](http://www.tuv.com)

**Auditee :**

**PT Musi Banyuasin Indah**

Kontak: Mr. Rikson Purba  
General Estate Manager  
Desa Talang Leban, Kecamatan Batang Hari Leko,  
Kabupaten Musi Banyuasin – Sumatera Selatan  
Tel : +62 (0)711 -717721  
Mobile : +62(0)81377933407  
Email: [rikson.purba@wilmar.co.id](mailto:rikson.purba@wilmar.co.id)

Kami sangat berterima kasih atas komentar dan masukan anda.

**Hormat kami,**



**Dian S. Soeminta**  
RSPO Program Manager  
PT TUV Rheinland Indonesia